



Nota de prensa

Industria agroalimentaria

Hereu pone la primera piedra de la nueva planta de ELIAN en el Port de Barcelona

- Para el ministro de Industria y Turismo, este proyecto refuerza el liderazgo de Barcelona como *hub* agroalimentario europeo
- Elian ha recibido 300.000 euros del PERTE Agroalimentario para invertir en protección ambiental y sostenibilidad de los procesos en esta nueva fábrica, destinada al procesamiento de proteína vegetal
- Hereu ha visitado también la fábrica de la empresa heladera La Menorquina, para conocer el proyecto de ampliación de la planta y su producción

16 de febrero de 2026.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha participado hoy, acompañado por el secretario de Estado de Industria, **Jordi García Brustenga**, en el acto de colocación de la primera piedra de la nueva planta de la compañía agroalimentaria ELIAN, en el Port de Barcelona.

Esta nueva planta ha sido beneficiaria de 300.000 euros del PERTE Agroalimentario en octubre del año pasado para invertir en protección ambiental y sostenibilidad. En concreto, la nueva fábrica, que ocupará 45.000 metros cuadrados, incorpora un proceso industrial único a nivel mundial, eficiente y libre de hidrocarburos, desarrollando productos *clean label* para consumo humano.

El objetivo del PERTE Agro es fortalecer la competitividad y resiliencia del sector agroalimentario en España, favoreciendo el empleo de calidad y el arraigo territorial de las empresas, pensando, especialmente en las pymes.

Durante el acto, el titular de industria ha reconocido que este proyecto refuerza el liderazgo de Barcelona como *hub* agroalimentario europeo y se ha mostrado convencido “de que la modernización industrial está intrínsecamente ligada a la responsabilidad ambiental, sin sostenibilidad no hay rentabilidad”.

El ministro ha señalado la importancia de los PERTE para atraer nuevas inversiones industriales y acompañar el proceso de modernización de la industria española. “Creo, sinceramente, que esto es solo el inicio de un camino, y que lo mejor está por venir. 2026 y 2027 van a ser los años de la gran eclosión de la inversión industrial de la mano de los PERTE”, ha afirmado.

Por último, Hereu ha recordado que el Gobierno de España sigue avanzando con paso firme para consolidar la industria de vanguardia y ha destacado la Ley de Industria y Autonomía Estratégica, orientada a fomentar ecosistemas industriales en el conjunto de los territorios y a impulsar la innovación y las sinergias entre estos ecosistemas.

Una ley que contiene medidas para atraer nueva inversión industrial como la figura de los Proyectos Industriales Estratégicos o la conversión de los PERTE en un instrumento permanente.

Esta mañana, el ministro Hereu también ha visitado la planta de producción de La Menorquina en Santa Perpetua de la Moguda (Barcelona), donde ha podido conocer de primera mano en qué va a consistir la inversión de 15 millones de euros para una ampliación de la fábrica y su producción, que supondrá una reducción significativa de las emisiones indirectas y una inyección riqueza para la región del Vallés.